Situación Explosiva entre E.U.-Cuba Señalan en ONU

NACIONES UNIDAS, noviembre 8 (EFE).— Medios diplomáticos de la ONU compararon hoy la "explosiva situación" entre Cuba y Estados Unidos con la que precedió a la frustrada invasión de Playa Girón en 1961.

Una serie de entrevistas mantenidas por EFE con

estadounidenses confirmó la sensación de que "algo inminente se está coinminente se está co-ciendo", según dijo uno de

los consultados.

La investigación de EFE reveló también que el jefe de la Oficina de Intereses estadounidenses en La Ha-bana ha regresado recien-

Reagan Confía Terminar Lucha en la Casa Blanca

WASHINGTON, noviembre 8 (UPI).— El presidente Ronald Reagan confía haber puesto punto final a las fricciones entre de la contra del contra de la contra del contra de la contra del contra de la contra del contra de la contra de sus asesores sobre política exterior, pero algunos ob-servadores en Washington dudan que lo haya logrado.

dudan que lo haya logrado.
Reagan llamó a una
reunión en la oficina ovalada al secretario de Estado, Alexander Haig y a
su asesor sobre seguridad
nacional, Richard Allen,
regañándolos a la misma
vez que les ordenaba que
terminaran inmediatamenta con sus diferencias mente con sus diferencias

VENECIA (Italia) 8 noviembre (EFE).— El general Bernard Rogers, comandante supremo de las fuerzas aliadas en Europa, no cree en la posi-

bilidad de un conflicto nu-clear limitado al territorio

"El uso de las armas de teatro —dijo hoy Rogers, en Venecia— provocaria la inmediata escalada a nivel nuclear estratégico. No po-demos pensar que los diri-

gentes soviéticos aceptarían un ataque con-

tra su territorio sin reac-

"El uso de las armas de

Jefe OTAN no Cree en la

Guerra Nuclear Limitada

Unidos'

internas. La explosión más reciente —de las que han habido muchas— surgió de bido muchas— surgio de una serie de informaciones que Reagan planeaba eje-cutar "el balle de las si-llas" con algunos de sus principales ayudantes, destituyendo a Haig y a

Dos columnistas y un co-rresponsal de televisión informaron que el secretario de Defensa, Caspar Wein-berger, reemplazaria a Haig y el consejero presi-

-Favor pase a la página 15.

nucleares estratégicas, que están, en condiciones de alcanzar los Estados

Durante su intervención

Durante su intervención en el Octavo Seminario Internacional del Comité Atlántico, clausurado esta tarde en Venecia, el general Rogers insistió, fundamentalmente, en la creciente superioridad del Pacto de Varsovia.

Advirtió que el elemento

de mayor preocupación es "la global expansión de la

potencia soviética", que,

-Favor pase a la página 34.

Noticias procedentes de la capital cubana su-brayaron que el abandono o cierre de la Oficina de Intereses podria significar el comienzo de una acción contra Cuba, y algunas in-terpretaciones locales no descartaron que pudiera tratarse incluso de una ac-ción militar.

El gobierno castrista ha denunciado con todo

BRUSELAS, noviembre 8 (UPI).— Unos siete millones de ciudadanos acudirán a emiltr sus votos en elecciones generales en Bélgica, en la decimoter-cera elección desde el fin de la Segunda Guerra Mundial, buscando elegir un gobierno de coalición que pueda salvar al país del desastre económico.

La monótona campaña electoral que durá sels se-

electoral, que duró seis se-manas, contrastó marcadamente con la magnitud del problema que afecta al del problema que atecta al país: la amenaza de una bancarrota y la creciente división entre las dos mayores comunidades étnicas, los de habla holancesa al norte y los que hablan francés en el sur.

hablan francés en el sur.

Hay sobre 400,000 desempleados —casi el 10
por ciento de la población
activa— un déficit presupuestal del gobierno que
sobrepasa los 200,000 millones de francos (5 mil millones de dólares), un saldo en su contra en la balanza de pagos de por lo menos la misma cantidad

y una deuda pública aumentando a razón de

Belgas Acuden a las Urnas

dirán a emitir sus votos en

500,000 millones de francos (12,500 millones de dóla-res) en el pasado año.



CANDIDATAS LATINOAMERICANAS. Londres, 8 noviembre. — Nueve participantes latinoamericanas en el concurso Miss Mundo, en Londres posan hoy. De Izq. a Der.: Lucía Vinueza, Ecuador; Josefina Pérez, República Dominicana; Sucetty Salas, Costa Rica; Marta Ortiz, El Salvador; Nini González, Colombia; Susana Bravo Indo, Chile; Ana Helena Natali, Argentina; Maristella Silva Grazzia, Brasil, y Carolina Diaz Mansour. (Radiofoto de AP). CANDIDATAS LATINOAMERICANAS. Londres, 8 noviembre. - Nueve

supuestas intenciones "a-gresivas" de los Estados Unidos contra la isla, y ha emplazado a Washington para que demuestre sus acusaciones de que Cuba tiene soldados en Nicaragua y El Salvador.

Un despacho de "EFE" fechado el día 6 aquí, citó a fuentes diplomáticas para decir que el país "tiene la absoluta convicción" de que Washington desencadenaría un "ata-

desencadenaria un ataque'' a corto plazo.

La información, que incluía numerosos detalles
sobre la situación, puso en
boca de "un alto funcionario de la misión cubana" la rio de la misión cubana" la afirmación de que el país se enfrentaba al "mayor peligro desde el triunfo de la revolución" en 1959.
El embajador de Cuba en la ONU, Raúl Roa Kouri, emitió una nota en

-Favor pase a la página 27.

REAGAN CONDECO-RADO (Nueva York), 8 noviembre.— El presidente Ronald Reagan, cuyos antepasados eran irlandeses, luce la medalla de la Sociedad Histórica Irlandesa-Norteamericana, que le fue conferida anoche en esta ciudad. (Ra-diofoto de AP).

Muertos y Heridos por Fuerte **Temblor**

SANTIAGO, noviembre 8 (UPI).— Una anciana murió a consecuencia de un sincope cardiaco y otras dos mujeres fueron internadas con fracturas a consecuencia del violento sismo que afectó esta ma-drugada una extensa zona del país, informó hoy la policía.

El temblor se registró a las 0:30 (03:30 GMT) y afectó por el norte hasta Antofagasta, 1300 kilóme-tros de la capital y hasta Valdivia, 840 kilómetros al sur de Santiago.

El epicentro se calculó a 30 kilómetros frente a la costa de la Ligua, locali-dad situadaa 154 kilóme-tros al noreste de esta capital.

La policía dijo que la anciana de 72 años, Cristina Ampuerto Durán sufrió un ataque al corazón que le Favor pase a la página 37.

INUNDACIONES EN MANILA (Manila, Filipi-INUIDACIONES EN MANILA (Mallia, Filipinas) 8 noviembre. — Después que una inundación azotó el área de esta capital, se cayó un puente, de 500 pies de allo, sobre el río más viejo frente al mercado Lucena City. Sufrieron estragos 600 casas inmediatas. Ha dejado incomunicada a toda una zona. Cinco niños han desaparecido, después de una intensa búsqueda. La lluvia y los vientos huracanados fueron los motivos. (UNIFAX II de UPI).



MANAGUA, noviembre 8 (AP).— Los Estados Unidos presentaron una dos presentatos "enérgica protesta ver-bal" a las autoridades nicaragüenses por la publicación de una lista de 13 funcionarios de la embajada estadounidense identificados por un diario pro-gubernamental como espías de la Agencia Cen-tral de Inteligencia (CIA), dijo hoy un vocero de la

embajada.

El Encargado de Negocios estadounidense, Roger R. Gamble, entregó la protesta ayer a la canciller interina, Nora Astorga, en que se afirmaba que la pu-blicación de la lista en el

"Nuevo Diario" era un "acto de provocación", fo-mentado por el régimen iz-quierdista de Nicaragua.

Hoy, el diario publicó fo-tos de cuatro de los trece diplomáticos cuyas bio-grafías había publicado ayer.
Los funcionarios nicara-

güenses no comentaron acerca de la protesta.

acerca de la protesta.

El vocero de la embajada, Gary Maybarduk,
dijo que "casi todo el personal" de la misión ha recibido llamadas hostiles en sus casas, y que algunas han incluido amenazas de

-Favor pase a la página 39.

Israel Rechaza Fuerza de Paz en el Sinaí

JERUSALEN, noviembre 8 (AP).— El Gabinete del Primer Ministro Menachem Begin rechazó hoy los planes del Secretario Británico de Relaciones Exteriores, Lord Carrington, de ligar el estableci-miento de una fuerza de paz en el Sinaí con los planes de paz europeo y saudita, a los cuales se opone Israel.

En un comunicado emi-

En un comunicado emi-tido luego de la sesión se-manal del Gabinete, el Secretario del Gobierno Aryeh Naor dijo que Israel rechazaria cualquier In-tento de ligar la propuesta saudita de ocho articulos. la declaración europea de Venecia de junio de 1980 y los acuerdos de Camp Dalos acuerdos de Camp de vid como la única base para las negociaciones de paz en el Medio Oriente y rechaza el documento de Venecia porque este exhorta la participación de Liberación de Palestina en los ción de Palestina en los diálogos de paz.

'Después de la declara-

ción hecha por el Secreta-rio de Relaciones Exteriores Británico, Lord Carrington, el Primer Ministro dijo que Israel no aceptaría ninguna referencia a la declaración de Ve-necia", dijo Naor.

Carrington apoya el plan

-Favor pase a la página 34.

Rusia Está Lista a Proteger a Cuba

MEXICO, D.F., noviembre 8 (AP).— El Embajador soviético en México dice que su país está listo a proteger a Cuba contra un ataque estadounidense, informó el periódico guber-namental "El Nacional". "La Unión Soviética va a

emprender todas las medidas necesarias para mantener la independencia y la libertad del pueblo cu-bano", dijo el embajador Rostilav Sergueev en una entrevista concedida ayer

-Favor pase a la página 11.